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平成２９年度 第５回糸島市教育委員会会議録 

 

（日  時）   平成２９年８月２５日（金） １５時３０分から１６時３５分まで 

 

（場  所）   糸島市前原西１－１－１糸島市役所 ４号会議室 

 

（出席委員）   德田 敬委員長、西 憲一郎委員（職務代理者）、松尾 実恵委員 

宮﨑 眞希子委員、家宇治 正幸教育長 

 

（事務局出席者） 泊 早苗教育部長、平野 真也教育総務課長、石硯 昭雄学校教育 

課長、波多江 修士生涯学習課長、角 浩行文化課長、岡部 裕俊 

文化課企画監、武田 巨史学校教育課指導係長兼指導主事、原尾  

宏志学校教育課指導主事、高田 和宏教育総務課総務係長 

 

（傍聴人）    なし 

 

１ 会議事項 

（１） 会議録署名委員の指名 

（２） 会議録の承認 

（３） 教育長の報告 

（４）報告事項 

・小・中学校普通教室空調設備の稼働について 

・平成 29年度全国学力・学習状況調査結果(速報)について 

  （７）その他 

     ・各課業務の主な取り組み状況と課題について 

     ・教育委員から 

 

２ 開 会 

定足数に達し会議が成立している旨、委員長より行い、委員会開会を宣告する。 

 ※尚、本日の会議招集の案内通知後、新たに報告事項が１件追加されており、

これを認め、会議は本日配布の次第に従い進行する旨、報告。 

 １５時３０分 

※ 傍聴者なし。 

 

（１）会議録署名委員の指名 

（徳田委員長） 
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会議録署名委員については、宮﨑 眞希子委員を指名する。 

 

  （２）会議録の承認 

（徳田委員長） 

事前に配布された平成２９年度第４回教育委員会会議録、記載事項について 

質問、ご意見のある方はお願いする。ないか。 

    (委員全員) 

     なし。 

    (德田委員長) 

それでは、会議録の承認について、異議のない委員の挙手を求める。 

    (委員全員) 

     挙手。 

    (德田委員長) 

挙手全員であり、平成２９年度第４回教育委員会会議録については、原案のと 

おり承認する。 

   続いて、教育長のあいさつをお願いする。 

（３）教育長あいさつ 

   （家宇治教育長） 

  夏休みに終盤に入り、これまで幸い児童生徒の大きな事故等の報告はあってい

ないが、９月は自殺が多い。引き続き猛暑が続いている。熱中症の対策、９

月・１０月食中毒の防止など各学校には十分な配慮・取組を行うよう伝えてい

る。 

  ～以下、国の動向等について報告～ 

・新しい教育課程に対応するための移行措置(外国語活動)、時数確保について 

３・４年生 は３５時間、５・６年生は７０時間授業実施となるため、３５

時間が必要となる。文部科学省は、移行期間については時数確保のため総合

的な学習の時間を使って対応してもよいという説明であるが、全面実施後は

結果的に時数増となる。 

・子どもの貧困対策について 

・学校事務職員の仕事が明確化され、学校経営への参画が求められていく。 

・コミュニティ・スクールの設置について 

～糸島市では既に全ての学校で設置している。～ 

・地域学校教育の連携教育体制、組織の構築 

・教育の働き方改革について 
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  (德田委員長) 

ただ今の報告について、何か質問等ないか。 

(委員全員) 

     なし。 

    (德田委員長) 

    ないようであり、会議を進行する。 

（４）報告事項 

    (德田委員長) 

    それでは、小・中学校普通教室の空調設備の稼働について 報告を求める。 

（平野教育総務課長報告） 

 現在、全ての小・中学校で普通教室の空調工事を実施している。一部の学校(波多

江小)を除き、概ね９月上旬には空調設備の設置が完了し、試運転が可能となる運

びで進めている。本来であれば１０月くらいに正式な検査引渡しの後、稼働すると

ころであるが猛暑が続いていることから竣工検査の前に中間検査を所管にて行い、

出来る限り試運転の形で使用できるよう対応を考えている。 

  稼働にあたっては、省エネルギー、コスト増大の観点から運用指針を定め進めて

いくこととしている。 

(具体的スケジュールは添付資料(～予定であり前後する～)。) 

 

 (德田委員長) 

ただいまの報告について質問がある委員は挙手をお願いする。ないか。 

運用指針についてはどうか。暖房使用についてはどうか。 

   (平野教育総務課長) 

     運用指針は、作成中である。 

暖房使用については、原則使用しない方向で考えているが、１日中気温が低い 

場合に限っては一部使用を認める方向で考えている。 

（質疑・意見） 

    なし。 

  (德田委員長) 

それでは、ないようであり会議を進行する。 

続いて、平成 29 年度全国学力・学習状況調査結果(速報) について 報告を求

める。 

(石硯学校教育課長) 

※ 本件については、一斉公表日が８月２８日以降となっているため、会議録

は非公開 
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(本市の分析と併せ、あらためて次月以降の会議にて報告する旨)報告。 

 

 

平均正答率からの分析  Ｐ１ 

 小学校について、前年度は国語Ｂ、算数Ａ・Ｂで全国平均を上回ったが、本年度は 

すべての教科・科目で全国平均を上回った結果となっている。 

福岡県は全教科区分で全国平均を上回っている。更に本市は県平 

均を上回っている。 

   中学校について、前年度は国語Ｂ、数学Ｂのみ全国平均を上回ったが、本年度はす 

           べての教科・科目で全国平均を上回った結果となっている。 

福岡県は全教科区分で全国平均を下回っているが本市は全国・県

共に平均を上回っている。 

 教科・科目別経年変化  Ｐ２ 

 小学校について、平成 27年度より、全教科・科目において回復傾向が見られる。 

 中学校について、平成 27年度より、全教科・科目において回復傾向がみられる。 

 

 (德田委員長) 

ただいまの報告について質問がある委員は挙手をお願いする。ないか。 

 (西委員) 

   今後、公表後、県内他市町村との比較は可能となるのか。 

 (石硯学校教育課長) 

 県内他市町村との比較はできない。 

 (德田委員長) 

ほかにないか。「(なし。)との発言あり。」 

ないようであり報告事項を終了し、会議を進行する。 

 

（５）その他 

 (德田委員長) 

   続いて各課業務の主な取組み状況と課題について、各課長から順次報告をお願いす

る。 

  （教育総務課・学校教育課・生涯学習課・文化課 各課長の報告） 

  (德田委員長) 

各課からの報告について、質問がある委員は挙手をお願いする。ないか。 

  (松尾委員) 

   先に開催された九大伊都塾について、参加者から好評を得たので報告する。 

非公開 
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 また、来年以降も是非継続いただくようお願いしたい。 

  (德田委員長) 

ほかにないか。 

 

  (委員全員) 

    なし。 

  (德田委員長) 

   ないようであり、会議を進行する。続いて教育委員の皆さんからないか。 

  (西委員) 

   ８月３・４日宮崎市で開催された第 12回九州地区市町村教育委員会研修大会の報 

告を受ける。 

    ～全体参加が７６０名、講演会やパネルディスカッションが行われた中で、産官

学の高度な連携によるキャリア教育の推進について日向市の商工会議所がリー

ダーシップを発揮した取り組み事例の報告が行われた。～ 

  (德田委員長)  

ほかにあればお願いする。ないか。 

  (委員全員) 

    なし。 

  (德田委員長) 

ないようであり、その他を終了する 

次回の会議は、９月２９日（金）で計画したいが、如何か。 

  (委員全員) 

異議なし。 

  (德田委員長) 

    では、次回９月２９日で決定する。 

 

なお、当日は、午前中に前原小学校の訪問を予定しており、併せて調整くださ

るようお願いする。改めて通知させる。 

 

以上をもって、平成２９年度第５回教育委員会会議を閉会する。 

 

（６） 閉 会     委員会閉会を宣言   １６時３５分 

 


